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Herrn Oberbürgermeister  
Jürgen Roters 
 
Frau Bezirksbürgermeisterin 
Cornelie Wittsack-Junge 

 

Eingang beim Amt des Oberbürgermeisters: 23.09.2011 

AN/1727/2011 

Anfrage nach § 4 Geschäftsordnung des Rates 

 
Gremium Datum der Sitzung 
Bezirksvertretung Chorweiler 29.09.2011 
 

Baumpflanzungen am Straberger Weg 

Sehr geehrte Damen und Herren,  

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Jürgen Roters,  

sehr geehrte Frau Bezirksbürgermeisterin Cornelie Wittsack-Junge 
 
die seitliche Bepflanzung des Straberger Wegs zwischen Kreisverkehr und Ortseingang Roggendorf-
Thenhoven mit einer Baumreihe wurde bereits im Zusammenhang mit dem Bau der Umgehungs-
straße angesprochen. Im Wahlkampf wurde den Roggendorf-Thenhovener Bürgerinnen und Bürgern 
von Herrn Roters eine rasche Umsetzung des Pflanzvorhabens zugesichert. Im Zusammenhang mit 
dem Beschluss der Bezirksvertretung Chorweiler im Rahmen des 100.000€ -Stadtverschönerungs-
programms wenigstens 6 Straßenbäume am Straberger Weg zu pflanzen, wurde seitens des 
Grünflächenamtes auf Schwierigkeiten beim Umsetzen des BV-Beschlusses hingewiesen, da mehrere 
Ämter bei Neuanpflanzungen am Straßenrand beteiligt seien. 
 
Wir fragen die Verwaltung: 

1. Welche Hindernisse gibt es bei der Neuanpflanzung einer Baumreihe  
am Straberger Weg? 

2. Welche Maßnahmen ergreift die Verwaltung, um die vom  
Oberbürgermeister zugesicherte Anpflanzung einer Baumreihe am  
Straberger Weg umzusetzen? 

Mit freundlichen Grüßen 

Reinhard Zöllner  Wolfgang Kleinjans 
Vorsitzender CDU-Fraktion BV 6  Vorsitzender Bündnis 90 / Die Grünen Fraktion BV 6 
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